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H. AYUNTAMIENTO DE SAN DIEGO DE ALEJANDRIA, JALISCO.

ACTA No.63

yuntamiento Constitucional del Municipio de San Diego de Alejandría, Jalisco,

celebrada el dla 27 veintisiete de noviembre del año 2014 dos mil catorce.

Siendo las 19:23 diecinueve horas con ve¡nt¡trés minutos del día de su fecha,

previamente convocados bajo la Presidencia del ciudadano LlC. JOSE DE JESÚS

SÁNCHEZ GONZÁLEZ, con el obieto de celebrar la Sexagésima Tercera Sesión

de trabajo de conformidad con los artículos 71 ,72,73,74,75 fracción l, 76, 79' del

Reglamento de Gobierno y la Administración Pública del H. Ayuntamiento de San

Diego de Alejandría, Jalisco, se reunieron en el lugar destinado para seq¡onar

ubicado en la Presidencia Municipal, el H. Cuerpo Edilicio integrado por el Lic.

José de Jesús Sánchez González, Presidente Municipal y los CC. Regidores:

Graciela Cano Echeveste, Eusebio Alba Hernández, Maria Magdalena Gutiénez

Mena, Fabián Socono Mena Reynoso, Jaime Pérez Reynoso, Sergio Delgado

Echevarría, José Antonio González Leal, Alma Adriana J¡ménez Muñoz y la

Secretaria General y Síndica Licenciada María Cruz Rojas Cabrera, bajo el

siguiente:

"ORDEN DEL DIA"

Acta número 63 sesenta y tres de la SESIÓN ORDINARIA
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Lista de Asistencia, verificación del quórum y declaración de apertura.

Propuesta del orden del día, y aprobación.

Lectura y en su c¿tso aprobación del acta número 62 de la Sesión

Ordinaria de fecha 17 de noviembre del año 2014.

Discusión y en su caso aprobación de todos los gastos real¡zados

durante el mes de septiembre de 2014.

Aprobación de la compra de equipos y materiales a entregar a los

beneficiarios del Programa Fondo de Apoyo a Migrantes 2014.

Autorizac¡ón para efectuar la obra 'Electrificación en Calle Eucal¡ptos

Colonia Las Arboledas", con remanentes del Fondo de lnfraestructura

Social Municipal 20'13.

Autorización para utilizar en calidad de préstamo recursos de la cuenta

2Oo/o Pa¡a Tratamiento de Aguas Residuales, para cubrir la aportación

correspondiente al Municipio por la construcción de la Primera Etapa del

Rastro Municipal. -
Acuerdo para solicitar al lnstituto Nacional de Estadística y Geografía,

(lNEGl), la reevaluación de los Índices de marginación en el Municipio

de San Diego de Alejandría, Jalisco.

Autorización y acuerdo para exentar del pago de predial a los

propietarios de los predios irregulares existentes dentro del

Fraccionamiento Camposanto, con la finalidad de avanzar en el trám¡te

de regularización del mismo.

Autorización para suscribir convenio de Colaboración para la
Escrituración de la Vivienda, con la comisión Para la Regularización de

la Tenencia de la T'rena, CORETT.

Aprobación del gasto realizado por la reparación de los roles de tránsito

y ripper del buldócer propiedad del Municipio'

Ápiouacion del gasto por la renta de un autobús para apoyo a los

Ganaderos del Municipio, para asistir a la Expo Agroalimentaria 2014 en

la Ciudad de lrapuato' Guanajuato'
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H. AYUNTAMIENTO DE SAN DIEGO DE ALEJANDRIA, JALISCO.

ACTA No.63

Análisis de la propuesta de "Reglamento de la Gaceta Oficial de San

Diego de AlejandrÍa, Jalisco', producto del proyecto 'San Diego
Regulado y Sustentado Jurídicamente', en el que participan alumnos de
la Facultad de Derecho de la Universidad de Guadalajara, CULAGOS,
campus San Juan de los Lagos, Jalisco.
Autorización del pago a la nutrióloga que apoya al Grupo GAM,
correspond¡ente a los meses de octubre, noviembre y diciembre.
Solicitud de la C. Elizabeth Márquez Valadez, Directora de Deportes,
para la compra de playeras y balones.
Solicitud de la Mtra. María Elena Chávez Salazar, de la escuela
secundaria de Los Sauces.
Solicitud de la lng. Alicia Villanueva Romo, Coordinadora de la

Preparatoria Regional de Lagos de Moreno, módulo San Diego de

Alejandría, para que se apoye con el pago de una asistente para la

biblioteca del plantel, quien cubriría el turno vespert¡no.

Solicitud de la Sra. Juana Rodríguez Navarro, para que se autorice la
condonación del pago de la gaveta para su Padre el Sr. Bartolo
Rodríguez Salas, guien falleció el pasado 15 de noviembre.
Puntos varios.
Clausura de la Sesión.

O
§.

1
trq

XVNI

i$

ñ

-\(S

a
¿

6
§

o
Ic>(

é

d

q)

xilt.

XIV.

XVI.

xvil.

xvff.

XIX.
xx.ili

¡\J
N¿/

3n
R
.t.\

$

§
\
-l\
d

\
\
§]
N

c.l.

rJ

,
6

Primer Punto.- La Secretaria General y Síndica Licenciada María Cruz Rojas
Cabrera, procedió a realizar el pase de lista correspondiente, de lo cual se
desprendió la existencia de quórum con la asistencia de'10 diez Regidores de los

11 once que conforman el H. Cuerpo Edilicio, faltando a la presente sesión el C.

Regidor J. Refugio Yázquez Salcido, quien notificó con oportunidad al

. Ayuntam¡ento de su inasistencia, debido a que se encuentra delicado de salud. En
\,, nase a lo anterior y de conformidad con los artículos 71 , 72, 75, 76 y 81 del

Reglamento de Gobiemo y la Administración Pública del H. Ayuntamiento de San

t Oiego de Alejandría, Jalisco; El Presidente Municipal Lic. José de Jesús Sánchez

.{ González, declaró legalmente instalada la Sesión Ordinaria del H. Ayuntamiento,
" correspondiente al día 27 ve¡ntis¡ete de noviembre del año 20'14 dos mil catorce y

., válidos los acuerdos que en ella se tomen.
{

Segundo Punto.- La Secretaria General de conformidad a lo establecido en el
artículo 82 del Reglamento de Gobierno y la Administración Pública del H.
Ayuntamiento de San Diego de Alejandría, Jalisco; dió lectura al Orden del Día
propuesto para regir la sesión y lo sornetió a consideración de los Regidores,
siendo APROBADO por UNANIilIIDAD de los presentes con t0 diez votos a
favor, cero en contra y cero abstenciones.

Tercer Punto.- La Secretaria General y Síndica Lic. María Cruz Rojas Cabrera, en
uso de la palabra mencionó que con relación al acta de la sesión anterior, no se
encuentra lista para su revisión en el Pleno, y solicitó a los presentes su
autorizac¡ón para que se valore y apruebe, en c¿¡so de que así lo acuerde el pleno,
hasta la próxima sesión ordinaria de Ayuntamiento. Una vez d¡cho lo anterior, y al
no haber objeción, se sornete a consideración de los Regirlores y Regidoras la
petición expuesta, y como resultado, se APRUEBA por UNANIMIDAD de los
presentes con '10 diez votos a favor, 0 cero en contra y 0 cero abstenciones, que
la revisión y en su caso aprobación del acta número 62 sesenta y dos/-I . u
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H. AYUNTAMIENTO DE SAN DIEGO DE ALEJANDRIA, JALISCO.

ACTA No. 63

rrespondiente a la Sesión Ordinaria de fecha '17 d¡ecisiete de noviembre
'14 dos mi catorce, se realice en la próx¡ma Sesión Ordinaria de Ayuntamiento.

Cuarto Punto.- Contando con la presenc¡a y el apoyo del LCP. Adolfo Padilla

Loza, funcionario encargado de la Hacienda Pública Municipal, se procedió al

análisis y discusión del legajo que contiene los gastos realizados durante el mes

de septiembre del año 2014, legajo que con anterioridad a la sesión fue entregado

a cada uno de los Regidores y Regidoras para su estudio previo. Así, una vez

abordado el punto, se expusieron algunas dudas y comentarios al respecto, siendo

respetuosamente explicados por el contador, y al no haber más que agregar se

sometieron a votación, y por UNANlttl¡DAD de lc presentes con '10 diez votos a

favor, 0 cero en contra y 0 cero abstenciones, son APROBADOS todos y cada

uno de los gastos realizados durante el mes de septiembre del año 20't4, los

cuales a continuación se describen por un monto total de $3'385,493.84 (tres

m¡llones trescientos ochenta y cinco mil cuatrocientos noventa y tres pesos

84/100 moneda nacional):
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H. AYUNTAMIENTO DE SAN DIEGO DE ALEJANORIA, JALISCO.

ACTA No.63*
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H. AYUNTAMIENTO DE SAN DIEGO DE ALEJANDRIA, JALISCO.

ACTA No. 63

QuintoPunto'-ElC.PresidenteMunicipal,manifestóqueenlasemanapasadael
municipio recibió el recurso del Programa Fondo de Apoyo a M¡grantes' con el
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H. AYUNTAMIENTO DE SAN DIEGO DE ALEJANDRIA, JALISCO.

ACTA No.632
E
El

Xpo **Sr"l este año se beneficiará a 93 personas del municipio quienes cubrieron todos
-,ff*!t* los requisitos del programa al incorporar su sol¡citud. Explicó que desde hace

algunos años San Diego participa en este programa con la finalidad de apoyar a
los sandieguenses que m¡graron para trabajar a los Estados Unidos, quienes por

alguna razón fueron deportados, o tuvieron que regresar por otras circunstancias.
Manifestó que ciertamente el programa se ha distors¡onado mucho al no aplicarlo
como corresponde, principalmente porque los beneficiarios reciben el recurso y no
lo destinan al proyecto para el cual lo solicitaron, por ello en este año el Gobierno
Federal modifico las reglas de operación y las personas recibirán el apoyo en
especie y no en efectivo como anteriormente se hacía. En el caso de San Diego la
mayor parte de las solicitudes fueron para adquirir un calentador solar, y serán
entregados 63 de estos, además de 4 tinacos, y el material para la construcción de
22 techos de fibrocemento y 4 pisos firmes. De esta manera y debido a que el
recurso ingresó a las arcas del Ayuntamiento, es que solicita la autorización del
Pleno para efectuar la compra y poder realizar correctamente la entrega en
especie de estos apoyos, comprobando con expedientes completos la aplicación
del recurso. No habiendo aportaciones al respecto, en acuerdo del Pleno se

sometió a su amable consideración la autorización correspondiente, siendo
APROBADA por UNANIMIDAD con 10 diez votos a favor de los Regidores y
Regidoras presentes, 0 cero en contra y 0 cero abstenciones, la compra de
equipos y materiales a entregar a los benef¡c¡arios del Programa Fondo de Apoyo
a Migrantes 2014, conforme a las reglas de operación.

Sexto Punto.- El C. Presidente Municipal, Lic. José de Jesús Sánchez González
respecto al presente punto, explicó que el Municip¡o cuenta con un pequeño
remanente del recurso del Fondo de lnfraestructura Social Municipal,
correspondiente al ejercicio fiscal 2013, el cual conforme a las reglas de aplicación
debe ser invertido en obras y acciones que contribuyan para mejorar la seguridad

b O" 1"" personas; y el año anterior una vez ejecutadas las obras que fueron
aprobadas por el Pleno, afortunadamente quedó un poco de dinero en esa cuenta.

! Manifestó que hace ya algunos meses se recibió la petición de los vecinos de la

I calle Eucaliptos en la colonia Las Arboledas, para que se tomara en cuenta esa! vialidad al gest¡onar recurso para obras, esto desde luego se tomó en cuenta, ya

- se verificó, se valoró, y es una calle que se encuentra completamente poblada, y
-..i prácticamente es la única de esa zona que no cuenta con el servicio de alumbrado
'l núblico; por esta razón se presenta el proyeclo y presupuesto para incorporar el
d alumbrado a la calle mencionada. Una vez analizado a detalle y no habiendo

§ objeción alguna, el Pleno del Ayuntamiento por UNANIMIDAD con 10 d¡ez votos
a favor por los Regidores y Regidoras presentes, 0 cero en contra y 0 cero
abstenciones, AUTORIZA efectuar la obra denominada 'Electrificación en Calle
Eucaliptos Colonia Las Arboledas', con remanentes del Fondo de lnfraestructura

_Social Municipal 2013, por la cantidad estimada de $80,527.20 (ochenta mil
quin¡entos veintisiete pesos 201100 moneda nacional), mas la cantidad
conespondiente por la compra del transformador. Asimismo, se autoriza la
contratación del Sr. Juan Moreno Solís, para que sea la persona responsable de
ejecutar la acción referida

SEPTIÍIIO PUNTO.- UNA VEZ EXPUESTO Y ANALIZADO, POR UNANIMIDAD
DE LOS PRESENTES CON 1O DIEZ VOTOS A FAVOR, O CERO EN CONTRA Y
O CERO ABSTENCIONES DE LOS REGIDORES Y LAS REGIDORAS
PRESENTEF INTEGRANTES DEL H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DEL

lt

fo.bi o'u.t ) o t6b yo /L\¿¿,.q

,4
ó

o
og
>(
rJ&
¡.l

\r)>

=1'

il!,

{ül

it)
¡
(

$
)I
é

§
\\
F{
\t
x
dL

rt
\-
\ L

IN
n¿\§; 'sl0- "l

I



áíA,.ü»
UNlt\ 5 r'4

H)r)'t

\)
---.-sÍ

'll - lr',¡
lr[\-\ -./.-:,.
.:.-ir¡p-;.:'. ...

1.. ,.,.,'= .q i ^4 
\

'E-- a

X*_UNx:

H. AYUNTAMIENTO DE SAN DIEGO DE ALEJANDRIA, JALISC

ACTA No. 63

q.

NICIPIO DE SAN DIEGO DE ALEJANDRiA, JALISCO, LOS CC.LIC. JOSÉ
JESUS SANCHEZ GONZALEZ, PRESIDENTE MUNICIPAL, GRACIELA

CANO ECHEVESTE, EUSEBIO ALBA HERNÁNDEZ, MARíA MAGDALENA
GUTIERREZ MENA, FABÁN SOCORRO MENA REYNOSO, JAIME PEREZ
REYNOSO, SERGIO DELGADO ECHEVARRÍA, JOSE ANTONIO GONáLEZ
LEAL, ALMA ADRIAN A JIMENEZ MUÑOZ Y LA SÍNDICO LICENCIADA MARíA
CRUZ ROJAS CABRERA, SE TOÍIJIAN Y APRUEBAN LOS SIGUIENTES
ACUERDOS:

I.- SE APRUEBA LA INVERS¡óN DEL PROYECTO "PRIIIERA ETAPA DE

CONSTRUCCIÓN Y EQUIPA]I'IENTO DEL RASTRO UUT'¡ICIPAL", CON
APORTACIóN DEL FACEJ (FIDEICOTI'ISO DE APOYO AL CAMPO EN EL
ESTADO DE JALISCO) POR LA CANTIDAD DE $1',828,760.00 (UN MILLON
OCHOCIENTOS VEINTIOCHO MIL SETECIENTOS SESENTA PESOS OO/1OO

MONEDA NACIONAL), Y POR PARTE DEL MUNIC¡PIO DE SAN DIEGO DE

ALEJANDRíA, JALISCO LA CANTIDAO OE ¡273,263.00 (DOSCIENTOS

SETENTA Y TRES MIL DOSCIENTOS SESENTA Y TRES MIL PESOS OO/1OO

MONEDA NACIONAL).

II.. SE AUTORIZA UTILIZAR EN CAL]DAD DE PRESTAilIO RECURSOS DE LA
"CUENTA 20% PARA TRATAMIENTO DE AGUAS RESIDUALES'" PARA
CUBRIR LA APORTACIÓN CORRESPONDIENTE AL MUNICIPIO POR LA
CONSTRUCCÉN DE LA PRIMERA ETAPA DEL RASTRO MUNICIPAL.

III.. SE APRUEBA Y AUTORIZA, LA EJECUC!óN DE LA OBRA"PRITIERA
ETAPA DE CONSTRUCCIÓN Y EQUIPATTIIENTO DEL RASTRO. MUNICIPAL"'
Á imve§ oe r-l uootutDAD DE LlclrAcloN PoR lNvlrAclór'¡ I cultloo
MENOS TRES PARTICIPANTES, DE ACUERDO AL MONTO Y A LO

ESTABLECIDO EN LOS ART¡CULOS 104 Y 105 DE LA LEY DE OBRA
PÚBLICA PARA EL ESTADO DE JALISCO.

IV.. SE AUTORIZA Y FACULTA AL PRESIDENTE MUNICIPAL LlC. JOSÉ DE

¡-ÉsU§ iÁ¡lCne7 coNáLEz, A LA SEcRETARIA GENERAL Y síNDtco Llc.

\ urnnír cRUz RoJAS cABRERA Y AL LcP. ADoLFo PADILLA LozA,
FUNCIONARIO ENCARGADO DE LA HACIENDA PÚBLIGA MUNICIPAL, PARA

o FIRMAR LOS CONVENIOS RESPECTIVOS CON LA SECRETARIA DE

5 oeslnnolLo RURAL (SEDER).
\J

octavo Punto.- una vez analizado el tema y no habiendo manifestaciones al
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§ respecto, se somete a
,9 to diez votos a favor,

considerac¡ón y por UNANIMIDAD de los presentes con

0 cero en contra y 0 cero abstenciones, el Pleno del H'
§

V

J Ayuntamiento autoriza y faculta al C. Presidente Municipal, Lic' José de Jesús

\ Sáncnez González para que en su nombre y representación pueda solicitar al

lnstituto Nacional de Estadística y Geografía, (lNEGl), la reevaluación de los

índices de marginación en el Municipio de san Diego de Alejandría, Jalisco, con la

finalidad de contar con información actualizada y certera para la correcta

aplicaciónderecursosdediversosprogramasmunicipales,estatalesyfederales,y
poder favorecer con ello a las zonas mas desfavorecidas' respetando las reglas de

operac¡ón de cada programa o fondo según corresponda'

Noveno Punto.' El C. Presidente Municipal' Lic' José de Jesús Sánchez

González, manifestó que recientemente estuvo con el Delegado de la Comisión

para la Regutarización de la Tenencia de la Tierra CORETT' acompañado del

birector de obras publicas y la secretaria General y sindico, con la finalidad de

obtener información respecto a la forma de trabajar de esta dependencia' sus
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H. AYUNTAMIENTO DE SAN DIEGO DE ALEJANDRIA, JALISCO.

ACTA No.63
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%,,ffiSr"cedimientos, y sobre todo para que pudieran rev¡sar el exped¡ente, valorado y'ñbg dar una op¡nión respecto del tramite de regularización del Fraccionamiento
Camposanto; de esta manera el apoyo obten¡do fue muy bueno, el Delegado es
un buen amigo y tiene toda la disposición para ayudarnos, se nos expus¡eron
algunas opc¡ones, ellos rev¡saron el expediente y con la finalidad de poder avanzat
con el tram¡te se nos sugiere considerar la posibilidad de exentar del pago de
predial las fracciones que tienen registrado algún adeudo, pues un requisito es
que se encuentren al corriente para poder avanzar, este caso es algo complicado
sobre todo porque no se cuenta con el apoyo de los Señores Hermosillo quienes

han estado vendiendo fracciones de manera irregular, algunas veces se han
acercado a ver de que manera se puede avanzar con la regularización sin
embargo no tienen la disposición de aportar, por ello se están considerando otras
vías, y el único objetivo nuestro como administración municipal es trabajar para

que los vecinos en este fraccionam¡ento puedan contar con el documento que les

de la certeza jurídica de sus terrenos. Se expuso y analizó ampliamente el tema,
manifestando diversos comentarios y opiniones los Regidores y Regidoras
presentes, y una vez que se encontró lo suficientemente discutido, al ser sometido
a votación, por UNANIiIIDAD de los prosentes con l0 diez votos a favor, 0
cero en contra y 0 cero abstenciones, el Pleno del Ayuntamiento Constitucional del
Municipio de San Diego de Alejandría, Jalisco, autoriza exentar del pago de
predial a los prop¡etarios de los predios irregulares ex¡stentes dentro del
Fraccionamiento Camposanto, con la finalidad de avanzar en el trámite de
regularización del mismo.

DÉGIMO PUNTo,. PoR UNANIMIDAD coN IO DIEZ VoToS A FAVoR, O cERo
EN CONTRA Y O CERO ABSTENCIONES DE LOS REGIDORES Y LAS
REGIDORAS PRESENTES QUE INTEGRAN EL H. AYUNTAMIENTO
CONSTITUCIONAL DEL MUNICIPIO DE SAN DIEGO DE ALEJANDRíA,
JALISCO, LOS CC.LIC. JOSÉ DE JESUS SÁNCHEZ GONZALEZ, GRACIELA
CANO ECHEVESTE, EUSEBIO ALBA HERNÁNDEZ, MARíA MAGDALENA
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U GUTIÉRREZ MENA, FABIÁN SOCORRO MENA REYNOSO, JAIME PEREZy ! nrvruoso. sERGto DELGADo ECHEVARRíA, JosÉ ANToNto GoNáLEZ
á U laol-, ALMA ADRTANA JIMENEZ MUñoz y LA síNDtco LtcENctADA MARÍA

CRUZ ROJAS CABRERA, SE AUTORIZA FIRMAR CONVENIO DE
§ couaonlctóN eARA LA EscRtruRActóN DE LA vtvtENDA coN LAj coursrót eARA LA REGULARtzActóN DE LA TENENcIA DE LA TTERRA

.l conerr, FAcULTANDo pARA ELLo AL pRESTDENTE MUNtctpAL Ltc. JosÉu oe ¡ESús sANCHEZ coNzALEzy A LA sEcRETARtA GENERAL y síNDtco
LIC. MARÍA CRUZ ROJAS CABRERA,CON LA FINALIDAD DE CONJUNTAR
ACCIONES CON EL PROPÓSITO DE FORTALECER EL PROGRAMA DE
REGULARIZACIÓN DE LA TENENCIA DE LA TIERRA EN EL MUNICIPIO DE
SAN DIEGO DE ALEJANDRíE, .INIISCO, CON EL OBJETO DE REGULARIZAR
LOS ASENTAMIENTOS HUMANOS IRREGULARES, PARA QUE LOS
AVECINDADOS Y SUS FAMILIAS TENGAN CERTEZA Y SEGURIDAD

. JURíDICA SOBRE LOS LOTES QUE POSEEN, MEDIANTE LA
ESCRITURACIÓru OCTI¡IITIVR E INSCRIPCIÓN EN EL REGISTRO PUBLICO
DE LA PROPIEDAD O EN SU CASO ANTE EL ORGANISMO
.,DESCENTRALIZADO CORRESPONDIENTE.
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H. AYUNTAMIENTO DE SAN DIEGO DE ALEJANDRIA, JALISOO.

ACTA No. 63

écimo Primer Punto.- Se aprueba por UNANIMIDAD de los presentes con 1O

a favor, 0 cero votos en contra y 0 cero abstenciones, el gasto realizadoez votos
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por la reparación de los roles de tránsito y ripper del buldócer propiedad del

. Municipio, siendo la cantidad de $16,470.00 (dieciséis mil cuatroc¡entos setenta
pesos 00/100 moneda nacional) por el costo de las piezas, más lo que

corresponda por el pago de mano de obra.

Décimo Segundo Punto.- Se sometió a consideración del Pleno del

Ayuntamiento la aprobación del apoyo otorgado a los Ganaderos del Municipio

mediante la renta de un autobús para asistir a la Expo Agroal¡mentaria 2014 en la

Ciudad de lrapuato Guanajuato, el pasado 13 de noviembre; y no habiendo

inconveniente, observaciones ni comentarios al respecto, es APROBADO el

apoyo otorgado por UNANIMIDAD con 10 diez votos a favor de los Regidores y

Regidoras presentes, 0 en contra y 0 cero abstenciones; apoyo por la cantidad

de $5,800.00 (cinco mil ochocientos pesos 00/100 moneda nacional).

Décimo Tercer Punto.- Para continuar, en uso de la palabra la Secretaria General

y Síndico Lic. María Cruz Rojas Cabrera, presentó y expuso ente el Pleno el

proyecto de "Reglamento de la Gaceta Oficial de San Diego de Alejandría,

Jalisco", el cual tiene por objeto regular la elaboración, publicación y distribución

de la Gaceta Oficial del Municipio, como medio oficial de divulgación del gobierno

y la administración; siendo este reglamento, producto del proyecto "San Diego

Regulado y Sustentado Jurídicamente", en el que participan alumnos de la
Facultad de Derecho de la Universidad de Guadalajara, CULAGOS, campus San

Juan de los Lagos, Jalisco. De esta manera una vez valorada la propuesta se

L,. realizaron algunas observaciones, y encontrándose lo suficientemente discutido el
\ punto se sometió a consideración de los asistentes, siendo APROBADO el

^ 
proyecto y contenido del Reglamento, por UNANIMIDAD con l0 diez votos a

§ frro, de los Regidores y Regidoras pre§entes, 0 en contra y 0 cero

ü abstenciones, por tanto se instruye al Presidente Municipal y a la Secretaria

General y sindico, para que se le dé el seguimiento correspondiente para efectos

-sl, de su difusión y v¡genc¡a legal.
ü
j O¿"¡.o Cuarto Punto.- Para el desahogo del presente punto, en uso de la

§ palabra la C. Regidora titular de la comisión de Salud, Graciela Cano Echeveste,
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presentó y expuso al pleno una petición para que sea autorizado el pago por los

meses de octubre, noviembre y d¡c¡embre a la nutriólogo que ha estado al frente

del grupo de mujeres GAM conformado por personal de la secretaria de salud, y

quedesdehacetiempoelAyuntamientootorgaesteincentivoparaqueelgrupo
pudiera tener la asesoría. comentó que ya se ha hablado con una Psicóloga que

está realizando su servicio social en el centro de salud y a partir de enero ella

retomará el grupo como parte de sus actividades en el serv¡cio, sin cobrar por la

atención, por lo tanto estos meses serán los últ¡mos que se otorgará el incentivo a

la nutrióloga, solicitando se apoye su petición y se autorice el pago requerido que

esdeaproximadamente$1,3OO.OO(miltrescientospesos00/100moneda
nacional) por quincena. No habiendo inconveniente con lo solicitado, el Pleno

APRUEBA el apoyo por UNANIMIDAD de los presentes con 10 diez votos a

favor, 0 cero votos en contra y 0 cero abstenciones'
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illU\s§- H. AyuNrAMrENro DE sAN orEco DE ALEJANDRTA, JALrsco.
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ffia_nq$iOecimo Quinto Punto.- Se presentó al Pleno para su análisis y valoración un
--ÉLf- escrito de parte de la C. Elizabeth Márquez Valadez, D¡rectora de Deportes,
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mediante el cual solicita apoyo económico para realiza¡ la compra de playeras
para todos los jugadores de los equipos que partic¡pan en los tomeos de futbol
infantil y futbol rápido, mencionando que ambos torneos están por comenzar; así
también solicita apoyo para la compra de 140 c¡ento cuarenta balones de futbol,
basquetbol y voleibol para hacer entrega de estos en todos los preescolares y
escuelas primarias del municipio. Una vez abordado el tema, en uso de la palabra

el C. Regidor Sergio Delgado Echevarría, expresó que considera, respecto a la
liga infantil, es muy necesario se involucren mas los Papás de los niños que
juegan, es algo indispensable y no se esta haciendo, ciertamente son gastos para

ellos pero hace falta mas participac¡ón, en el caso de la liga de futbol rápido es
diferente ahí ya los jugadores son autosuficientes, ellos pueden cubrir sus gastos,
y considera que la petición no ha sido presentada en un buen momento,
considerando los gastos que se tienen programados por fin de año para el
municipio. Se expusieron diversos comentarios y opiniones al respecto, y una vez
que se sometió a consideración lo solicitado, el Pleno por unanimidad de los
Regidores y Regidoras presentes, acuerda que por el momento no es posible
brindar el apoyo, sin embargo previa petición por escrito, podría retomarse el tema
en el próximo ejercicio fiscal.

Décimo Sexto Punto.- De la misma manera, se presentó al Pleno un escrito de la

Mtra. María Elena Chávez Salazar, quien es Directora de la escuela secundaria de
la comunidad de Los Sauces, mediante el cual solicita se le apoye con material
didáctico para el trabajo con los niños, y a su vez facilitarles el transporte para
poder asistir en el mes de diciembre a una comunidad del municipio de Unión de
San Antonio con motivo de la posado programada para todas las escuelas
secundarias CONAFE de la zona. Una vez valorada su solicitud, se somet¡ó a
consideración y por UNANIIIIDAD de los presentes con 10 diez votos a favor,0
cero votos en contra y 0 cero abstenciones, el Pleno acuerda otorgar el apoyo
solicitado para transporte, y solicitar a la Directora una relación de los materiales
didácticos que necesita, para poder apoyar con la compra de los que se justifiquen
como realmente necesarios e indispensables, de acuerdo a la posibilidad
económica del Municipio.

Décimo Séptimo Punto.- Se procedió a la valoración del escrito presentado por la
lng. Alicia Villanueva Romo, Coordinadora de la Preparatoria Regional de Lagos
de Moreno, módulo San Diego de Alejandría, mediante el cual solicita se apoye
con el pago de una as¡stente para la biblioteca del plantel, quien cubriría el turno
vespertino. Este documento al igual que los anteriores fue anexado a la
convocatoria de la presente ses¡ón para su conocimiento y revisión prev¡a de parte
de los Regidores. En uso de la palabra el C. Presidente Municipal Lic. José de
esús Sánchez González manifestó que El personalmente habló con la
oordinadora sobre el tema, y ella argumenta que al ser primer año que se

atienden ambos turnos requieren de personal por la tarde en esa área debido a
que se están perdiendo los libros; explicó que la cuestión del recurso para el
Ayuntamiento no es fácil por la importancia de un apoyo así, ya que seria una
cantidad periódica, por lo que se complica aun más. se expusieron opiniones y
comentarios por cada uno de los asistentes, llagando a la conclusión en pleno, de
que no es posible autorizar el apoyo solicitado, puesto que no se cuenta con el
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lrkq rsq*Ñrnciente presupuesto por cierre de año, y no se estima aumento

"coffi;r\,.- participaciones e ingresos del municipio para el próximo ejercicio fiscal de

con información del Estado y la Federación.
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Décimo Octavo Punto.- Se presentó la petición de la Sra. Juana Rodríguez

Navarro, para que se autorice la condonación del pago de la gaveta para su Padre

el Sr. Bartolo Rodríguez Salas, quien falleció el pasado 15 de noviembre. En uso

de la palabra el C. Regidor Sergio Delgado Echevarría manifestó, que habrá que

tener cuidado en cuanto a este tipo de apoyos, se han otorgado a personas que

están en condiciones precarias, pero en este caso no percibe que la situación de

la familia lo sea, no se justifica, y la función del Ayuntamiento es también la de

recaudar, las personas al recibir un servicio y un derecho tienen la obligación de

contribuir; en lo personal se manifiesta en contra, explicando que no es algo contra

la familia, de hecho t¡ene amistad con ellos, sin embargo su responsab¡lidad es

procurar que se haga un buen uso del recurso y todos como c¡udadanos tenemos

la obligación de aportar, de pagar en este caso al igual que otros impuestos. Al

someter el punto a consideración del Pleno, se AUTORIZA la condonación de la

gaveta, con 07 siete votos a favor, y 03 tres votos en contra de parte de los

Regidores Sergio Delgado Echevarría, José Antonio González Leal y Alma

Adriana Jiménez Muñoz, quienes coinciden con los argumentos expuesto por el

Regidor.

Décimo Noveno Punto.- Asuntos varios:

A).-- El c. Presidente Municipal Lic. José de JesÚs sánchez González, solicitó se

apruebe el gasto realizado con motivo de la compra e instalación de lámparas en

. la biblioteca de la preparatoria, así como otros arreglos real¡zados durante los

\ rittimos días en las instalaciones. No habiendo objeción, por UNANIMIDAD con'10

diez votos a favor por los Regidores y Reg¡doras presentes, 0 en contra y 0
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cero abstenciones, se aprueba el gasto realzado. '.:

,3
B).-- Nuevamente en uso de la palabra el c. Presidente Mun¡c¡pal, expuso al 1,,^'

pleno que desde hace poco más de un año solicitó un vehÍculo al Sistema de -)

Administración de B¡enes Muebles, y precisamente el día de hoy le marcaron para ;
informarle que dicho vehículo le seÉ entregado en depositaria, es decir, se tendrá "-;
que cubrir una renta rnensual; es una camioneta captiva sport, modelo 2012, qua- i ;
será utilizada para el traslado del Presidente y personal de la administración, por N
lo tanto solicita de su autorización para firmar los documentos correspondientes

para recibir el vehículo y para realizar mensualmente los pagos correspondientes. l
Nohabiendoinconvenienteconlosolicitado,seSometeavotación,ypor\

,UNANIM|DADdelospresentesconl0diezvotosafavor,0cerovotosencontra
L,y 0 cero abstenciones, se AUTORIZA recibir en depositaria el vehículo referido y §
se autor¡zan todos y cada uno de los gastos necesaf¡os para realizar los trámites n
de baja de placas, cambio de placas, pago de seguro' y el mantenimiento \
necesar¡o para su conservación y buen funcionamiento' t

\

C).-- En uso de la palabra el C Regidor José Antonio González Leal' manifestó

que su esposa fue atendida en un hoipital part¡cular con motivo del nacimiento de §
su hija, esto en la semana pasada, luego de haber buscado la atención en los l
centros de salud del municipit y en hospiiales públicos, sin embargo por seguridad t
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fuu *O{Ñ""idieron acudir a la policlínica donde recibió oportunamente atenc¡ón medica; es
-*útr& ttu -'r&§ por lo anterior que solicita si lo tiene a bien al Pleno, se le pueda otorgar un apoyo

para cubrir parte de los gastos generados. Una vez sometido a consideración, por

UNANIMIOAD de los presentes con 10 diez votos a favor, 0 cero votos en contra
y 0 cero abstenciones, se AUTORIZA y aprueba la cantidad de $12,000.00 (doce

mil pesos 00/100 moneda nacional) al C. Regidor José Antonio González Leal, por
los motivos y fines expuestos.

D).-- En uso de la Palabra el C. Presidente Municipal, Lic. José de Jesús Sánchez
González, presentó y expuso al Pleno del Ayuntamiento el programa cultural y
artístico que se ha organizado para dar realce a las fiestas en honor a la Virgen
de Guadalupe, el cual a petición del Sr. Cura J. Jesús Yázquez Ruiz, por pr¡mera

vez habrá variedad durante los nueve días de fiesta, expl¡có que la participación

de los artistas del municipio será sin costo, sin embargo estos solo cubren la mitad
de los días y para el resto ha s¡do necesario contratar a agrupaciones de Lagos,
San Juan y San Francisco del Rincón, además de la renta del sonido. Una vez
expuesto lo anterior, y hab¡endo expresado sus observaciones y comentarios cada
uno de los Regidores y Regidoras presentes, se sometió a su consideración la

aprobación de los gastos que se generaran, siendo APROBADA la cant¡dad de

$27,000.00 (veintisiete mil pesos 00/100 moneda nacional) para la realización
de las fiestas del Santuario en honor a la Virgen de Guadalupe, los cuales
serán entregados a la Directora de cultura la Sra. Verónica Pérez Aguirre, s¡n que

deba presentar comprobantes fiscales de dichos gastos, AUTORIZADO por
UNANIMIDAD de los Regidores y Regidoras presentea con 10 diez votos a
favor, 0 cero en contra y 0 cero abstenciones.

C. Lic. José

C. Eusebio Alba Hernández

C. Fabi Socorro Mena R oso

;ép.¡ ¿é,¿74{ §-'t' ?ü^r"-?)
_-\.a._r.-..: -:"--
C. Sergio Delgado Echevarría

'-1o
C. Graciela eveste

C. María M na Gutiérrez Mena

C. Jaime Pérez Reyno

González

@¿A: .fu.

n.Ion; o 6r
José Anto zález Leal

) t t?'1

Alma Adriana Jiménez Muñoz C. Lic. M as Cabrera

t2

Vigésimo Punto.- No habiendo más asuntos que tratar, el C. Presidente Municipal
Lic. José de Jesús Sánchez González, da por clausurada formalmente la sesión,
siendo las 23:30 veintitrés horas con tre¡nta minutos del día de su celebración,
firmando para constancia los Regidores y Regidoras que en ella intervinieron.
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